

Le gouvernement vénézuélien accorde la priorité à la lutte contre l'extrême droite



Caracas, 26 décembre (RHC-PL) Le vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Ernesto Villegas, a annoncé que tout son travail sera axé sur la lutte contre la guerre économique déclenchée par l'extrême droite, au cours du prochain trimestre de l'année.

Ernesto Villegas a expliqué que pour essayer de prendre le pouvoir, l'extrême droite vénézuélienne se livre à des actes abominables alimentés par la haine du chavisme.

Il a évoqué les accidents de la route, délibérément provoqués par ces activistes d'extrême droite, les incendies visant des forêts, des garderies, des universités et la persécution des militants chavistes.

De plus, le vice-président du PSUV a mis en exergue la résistance du peuple vénézuélien et la stratégie du président Nicolás Maduro pour mettre en échec l'extrême droite.



Radio Habana Cuba